

Compte Rendu du Conseil d'Ecole du 15 juin 2017

Ecole Maternelle de Saint Etienne du Bois

Présents :

Représentants de l'Ecole : Mme GOMES enseignante PS/GS et Directrice, Mme Bouzigues enseignante PS/ GS, M. Chapatte enseignant MS.

Représentants des Parents d'Elèves : Mme Elodie Priou Audebert, Mme Florence Picaudé, Mme Emilie Raffourt

Représentants de la Mairie : Mme Sophie SERVIGNAT (adjointe Mairie)

Excusés :

- M. Alain Chapuis, Maire de la Commune
- M. Michel Matray de la DDEN
- Mme Stéphanie Cochet, parent d'élève

Bilan de l'année :

Les 2 sorties se sont très bien déroulées ainsi que les sorties USEP !

Spectacle de Noël ok

Sortie accrobranche a eu lieu la semaine dernière.

Des expositions ont été mise en place à chaque vacance scolaire. La dernière a lieu cette semaine, et le spectacle de fin d'année aura lieu la dernière semaine de juin.

Les expositions seront maintenues pour la prochaine rentrée.

Point sur les classes à deux niveaux :

Un bon retour de la part des parents et des enseignants. Cela responsabilise les grands et tire vers le haut les plus petits. La différence d'âge ne gêne en rien les enfants, de vraies classes mixtes se sont créées.

Beaucoup de temps où les grands ensembles se retrouvent sans les petits et parfois les deux classes ensembles. Ne pas hésiter à aller voir les parents pour un retour d'expérience.

Point sur le maintien des classes

Une réunion semaine prochaine pour une décision sur le maintien ou non d'une classe. *Suite à la réunion la classe est maintenue en espérant que les effectifs remontent.*

Pour la rentrée il est prévu :

- 18 PS
- 18 MS
- 17 GS

Une rentrée échelonnée est prévue pour les petits.

Carnet de suivi

Pour rappel le carnet de suivi remplace l'ancien carnet de fin d'année avec les étoiles coloriées.

Sur ce carnet seulement les points positifs sont évoqués afin de mettre en valeur les enfants. Il s'agit d'une consigne du ministère datant du premier trimestre de l'année 2017. Les enseignants ne doivent travailler que sur l'oral et la numération.

Pour cette année, compte tenu du peu de temps pour la mise en place, seul les mathématiques et le français apparaîtront sur le carnet.

Il sera complété l'année prochaine par le sport les arts.... Le « devenir élève » a été rajouté par l'équipe enseignante.

Demande en mairie

Problème connexion internet sur l'école maternelle uniquement.

Problème de téléphone = dépassement de forfait.

Salle de motricité = problème électricité, lorsque l'on allume ça disjoncte

Un rideau occultant pour la salle de motricité.

Petits travaux : porte de la salle de sieste, entre les maternelles et la primaire, porte bois il manque les pinces doigts ; la porte qui va dans la cour à un problème de groom. Toujours pas de paillason.

Une fuite vers le bureau de la directrice ; des tables à ranger pour les grands.

Le remplacement de Marie Gaëlle : un problème de budget mais pas plus d'explication de Monsieur Le maire. Mme SERVIGNAT n'était pas au courant. Il parait essentiel de rencontrer monsieur le Maire afin de discuter de tous les problèmes que cela va engendrer en terme d'organisation pour l'école et de bien être pour les enfants.

Maintien de la semaine à 4.5 jours

La mairie maintien se système pour la prochaine rentrée. Il est clair qu'aucun changement ne se fera dans la précipitation.

Les enseignants sont d'accord que du moins pour les maternelles la semaine de 4.5 jours est bien plus fatiguant que la semaine de 4 jours.

Il parait important de questionner les parents l'année prochaine pour connaitre leur avis sur le sujet.

Réorganisation élémentaire

Mme Mure Ravault quitte son poste de directrice et prendra la classe de CP.

Fête de l'école

N'oubliez pas la fête de l'école qui aura lieu le 30 juin .

